



PRD advierte que sobrerrepresentación de Morena pondría en peligro equilibrio entre poderes



Las diputadas federales del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (GPDR), Elizabeth Pérez Valdez y Edna Gisel Díaz Acevedo, expresaron su firme rechazo a la propuesta de sobrerrepresentación en el Congreso de la Unión promovida por Morena y sus aliados.

Pérez Valdez y Díaz Acevedo, en su calidad de vicecoordinadora de la fracción perredista y la también presidenta de la Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad, respectivamente, afirmaron que esa medida representa graves riesgos para el equilibrio democrático y la representación equitativa de las y los ciudadanos.

La vicecoordinadora explicó que la implementación de una sobrerrepresentación que exceda el voto legítimo otorgado por la ciudadanía podría llevar a un ejercicio legislativo peligroso para el país.

Subrayó que ese fenómeno no sólo contraviene el principio de representación equitativa, sino que podría facilitar la consolidación de una mayoría calificada para modificar la Constitución de manera unilateral, bajo el régimen presidencial actual.

La diputada por la CDMX hizo un llamado al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para que revise esta cuestión con rigor, recordando que es fundamental proteger la pluralidad y la diversidad de opiniones en el Congreso de la Unión para garantizar un ejercicio democrático genuino. En este tenor, la legisladora Edna Gisel Díaz Acevedo destacó la hipocresía y el peligro inherente a esta maniobra política, señalando que cuando Morena era oposición, criticaba severamente estas prácticas; pero, ahora, al verse beneficiados, se muestra complaciente.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/prd-advierde-que-sobrerrepresentacion-de-morena-pondria-en-peligro-equilibrio-entre-poderes/>